



H. Cámara de Diputados de la Nación

PROYECTO DE DECLARACIÓN

La Cámara de Diputados declara:

Repudiar enérgicamente la campaña de censura y persecución impulsada por la Delegación de Asociaciones Israelitas Argentinas (DAIA) contra quienes apoyan al pueblo palestino denunciando el genocidio y masacre en Palestina por parte del Estado de Israel.

Asimismo, denunciar que esta campaña de censura y persecución difundiendo fake news es una política perversa, pero totalmente consciente ya que se pretende hermanar de forma indiferenciada al sionismo y al judaísmo, tratando de antisemita a todo aquel que critique o repudie la política de apartheid y colonización que se lleva adelante en Palestina.

En ese sentido, repudiar las acusaciones impunes de hacer ‘apología del nazismo’ por cualquier expresión de solidaridad con el pueblo Palestino.

***Romina Del Plá
Nicolás del Caño
Myriam Bregman
Alejandro Vilca***



FUNDAMENTOS

Sra. Presidenta:

Desde el 7 de octubre día en el que el gobierno de Israel presidido por Benjamín Netanyahu respondió la operación del grupo Hamas en territorio israelí con una declaración de guerra y una serie de ataques aéreos contra la Franja de Gaza denunciamos que tal declaración de guerra de Netanyahu es un intento por justificar todos los crímenes preexistentes de la ocupación israelí y el preludeo de una ofensiva aún mayor contra el pueblo palestino.

Y estábamos en lo cierto. La represalia del gobierno israelí está siendo brutal. El gobierno israelí no ha cesado de bombardear la Franja de Gaza y le han cortado la electricidad, la comida, el agua y el combustible. Hasta el momento, los ataques del Estado sionistas de Israel han asesinado 12000 palestinos (entre ellos más de 5000 niños). Se han bombardeado caravanas civiles, hospitales y centros de refugiados.

A partir de ello, los que levantamos la voz en defensa del pueblo palestino venimos siendo atacados y amenazados de muerte.

Estos ataques y amenazas lejos de parar se van acrecentando y son estimulados por los representantes del sionismo en la Argentina.

Como parte de las presiones del sionismo para acallar toda voz que se pronuncia contra el genocidio al pueblo palestino, la DAIA salió a repartir acusaciones de antisemitismo. Afirmando que el Estado de Israel tiene derecho a bombardear centros de refugiados, la Delegación de Asociaciones Israelitas Argentinas puso la mira en las organizaciones populares, pidiendo que la UBA instaure el delito de opinión para sancionar a las agrupaciones de izquierda que expresan su solidaridad con la causa palestina, o que el Ministerio de Educación de Santa Fe censure un material pedagógico elaborado por la

docencia del sindicato Amsafe Rosario para debatir el tema en las aulas. En definitiva, quiere una férrea regimentación ideológica por parte del Estado, al servicio del sionismo.

Como si fuese poco, en las últimas horas Sergio Pikholtz vicepresidente 2° de la DAIA Argentina ha inundado las redes sociales acusando impunemente de nazis al Partido Obrero, y en particular al legislador porteño Gabriel Solano, a Néstor Pitrola diputado nacional, recién electo y a Vanina Biasi, quien se destacó por su defensa de la lucha palestina contra el genocidio que está llevando adelante el Estado de Israel, de hacer apología al nazismo.

La DAIA, en su comunicado publicado en sus redes sociales busca prohibir las acciones de solidaridad con el pueblo palestino en las universidades e institutos educativos. Escudándose una campaña de victimización, igualando el sionismo con el judaísmo, para llamar “antisemita” a todo aquel que rechace el genocidio, los crímenes de guerra, la matanza de civiles, los bombardeos a hospitales, ambulancias y campos de refugiados, la destrucción de las infancias, lo que deja a la luz un claro intento de limpieza étnica por el Estado de Israel contra Palestina. Para dar sustento a sus denuncias la DAIA, utiliza de forma engañosa fotografías de apoyo a la causa palestina por parte de diferentes agrupaciones estudiantiles, mezcladas con esvásticas anónimas en lo que presuntamente es el baño de alguna casa de estudios, que siquiera hacen mención a la barbarie en Medio Oriente. Querer confundir el logotipo del nazismo (del que, le recordamos a la DAIA, somos sus principales enemigos), una maniobra para intentar acallar a los que denunciamos el genocidio en Palestina.

Este ataque por parte de los representantes del sionismo en la Argentina, también está dirigido a aquellos artistas que levantan la voz contra esta masacre, como es el caso del cantante británico Roger Waters, a quien también el lobby sionista le canceló reservas en los diferentes hoteles de Buenos Aires.

Cabe destacar, que los fervientes defensores del sionismo también atacan a los judíos que denuncian esta barbarie contra los palestinos. En varios países del mundo y aquí en la Argentina la comunidad judía ha salido a manifestarse diciendo “No en nuestro nombre” porque es claro que Antisionismo no es Antisemitismo. La Daia se arroga la representación de la colectividad judía en el país, cuando en realidad excluye taxativamente la afiliación de toda institución no sionista. Es decir que la igualación entre

antisemitismo y antisemitismo la consuma, en primer lugar, marginando a organizaciones de la propia comunidad judaica.

Del mismo modo, el alineamiento al sionismo de los políticos capitalistas en Argentina puso una vez más de relieve que cuando se trata de defender a los opresores no hay grieta. La posición de ambos candidatos a presidentes es todo un anticipo de un alineamiento sin matices con el genocidio y la política colonialista del sionismo.

A horas del atentado contra la AMIA estuvimos movilizados junto a los familiares de las víctimas y la comunidad judía local y cada 18 de julio nos hemos movilizado y denunciado la impunidad, hemos batallado por la apertura de archivos y la investigación de la conexión local, algo que no pueden acreditar altos dirigentes de DAIA de la época como Rubén Beraja, procesado por encubrimiento, justamente, en la causa AMIA.

Lo decimos nuevamente y con toda claridad: combatimos y rechazamos toda clase de antisemitismo y ataque al pueblo judío. Los que defendemos al pueblo palestino reclamamos terminar con la masacre sionista en Palestina, con los muros y con toda clase de supremacismo israelí. Seguimos luchando por una Palestina única, laica, libre y socialista.

Denunciamos que con esta banalización del antisemitismo se busca una justificación para la vandalización y las agresiones a las que día a día somos sometidos quienes expresamos nuestra solidaridad con el pueblo palestino.

Por todos estos motivos, invito a las Sras. Diputadas y a los Sres. Diputados acompañar este Proyecto de Declaración.